
OLIVIER MARIEN 
 

 
© R.Gladu / Fonds Tara 

 
Depuis le début de l'expédition, les membres de l'équipage changent 
souvent. Au tour d'Hervé (capitaine depuis le départ du bateau) de passer le 
pouvoir à Olivier de Sharm El Sheikh jusqu'a Djibouti (Janvier 2010). 
 
Comment es-tu devenu capitaine ?   
 
Petit, je prenais souvent le bateau. J'ai toujours été en admiration devant les gens 
qui travaillaient à bord. J'ai suivi cinq ans d'études à l'école de la marine 
marchande et je suis devenu capitaine ! 
 
Il y a donc deux capitaines pour toute l'expédition ?   
 
Tara Oceans est une expédition qui demande beaucoup de travail (pas de week-
end, pas de grasse matinée) et c'est très important d'être deux pour pouvoir 
tourner tous les trois mois et ainsi se reposer. 
 
Que ressens-tu à l'idée de prendre les commandes du bateau ? 
 
 C'est un rêve qui se réalise. Je connais le bateau depuis que je suis enfant. C'est 
un honneur et j'ai envie de bien remplir ma mission. 
 
Veux-tu dire un mot aux jeunes du Club Tara ?   
 
Ne jamais penser que votre rêve ne se réalisera pas... toujours garder espoir ! 
 

	  


